

Alcaldía: La Cofradía de Jesús Nazareno y Cristo Resucitado celebra el tradicional Besapié, en el que se ha nombrado Cofrade de Honor a la figura institucional del Alcalde de Móstoles

Fecha de publicación: 7/03/2015 0:00

Descripción:

Ortiz ha puesto en valor la valiosa tarea de esta Cofradía. Constituida en 1992, su papel, junto al resto de hermandades, "está siendo imprescindible en la promoción de la Semana Santa, declarada de Interés Turístico Regional".

La Cofradía de Jesús Nazareno y Cristo Resucitado ha recuperado esta antigua figura, Cofrade de Honor, para reconocer a personas e instituciones asentadas en la ciudad sus méritos de ayuda, cariño y colaboración para con la hermandad.

El Presidente de Honor de la Cofradía es Su Majestad el Rey Don Felipe de Borbón y Grecia





El Alcalde, Daniel Ortiz, ha sido nombrado Cofrade de Honor en el transcurso del tradicional Besapié, acto litúrgico que desde 1994 viene celebrando la Cofradía de Jesús Nazareno y Cristo Resucitado el primer viernes del mes de marzo en la Iglesia de Nuestra Señora de la Asunción como preámbulo a la celebración de la Semana Santa en Móstoles, de Interés Turístico Regional.

El Alcalde ha estado acompañado del Primer Teniente de Alcalde, Portavoz de Gobierno y Concejal de Hacienda, Alberto Rodríguez de Rivera, del Segundo Teniente de Alcalde y Concejal de Urbanismo y Medio Ambiente, Jesús Pato, de la Concejal de

Coordinación Estratégica, Institucional, y Administración Pública, Vanesa Martínez, y de la Concejal adjunta de Parques y Jardines y Distrito Centro Elena López, así como de miembros de la Junta de Gobierno de dicha Cofradía.

Tras finalizar la homilía de la misa solemne ha tenido lugar la imposición de la medalla de Cofrade de Honor al Alcalde, Daniel Ortiz, que también ha recibido de manos del Presidente de la Cofradía, Fernando Múgica, una placa conmemorativa.

Ortiz ha puesto en valor la valiosa tarea de esta Cofradía. Constituida en 1992, su papel, junto al resto de hermandades, "está siendo imprescindible en la promoción de la Semana Santa, declarada de Interés Turístico Regional".

La Cofradía de Jesús Nazareno y Cristo Resucitado ha recuperado esta antigua figura, Cofrade de Honor, para reconocer a personas e instituciones asentadas en la ciudad sus méritos de ayuda, cariño y colaboración para con la hermandad.

En el caso del título de Alcalde de Móstoles, la Cofradía ha querido agradecer a la figura institucional del regidor y al equipo de Gobierno toda la ayuda, comprensión y cariño que ha venido demostrando a lo largo de los últimos años para la realización de los actos y actividades habituales de esta Cofradía, recibiendo todo tipo de facilidades y ayudas, según ha manifestado su Hermano Mayor, Fernando Múgica.

Junto con el Alcalde, también se ha hecho entrega de la medalla de Cofrade de Honor a la viuda de Andrés López Salinero, sacristán de la Parroquia de Nuestra Señora de la Asunción y un vecino muy querido de la ciudad que promovió la necesidad de formar una cofradía que se llamara "Jesús de Nazareno" para procesionar con la imagen que donó en 1940 un matrimonio de Móstoles.

En el transcurso de la celebración religiosa también se ha procedido a la imposición de las medallas a los nuevos cofrades de Jesús Nazareno y Cristo Resucitado, de la cual es Presidente de Honor Su Majestad el Rey Don Felipe de Borbón y Grecia, que en junio de 2014 aceptó seguir siendo esta figura concedida cuando era S.A.R. El Príncipe de Asturias.

Más información en:

- www.mostoles.es
- www.conectamostoles.com
- facebook.com/ayuntamientomostoles
- youtube.com/user/ayuntamientomostoles
- Twitter: @aytomostoles
- Twitter: @DanielOrtizEsp
- Facebook: www.facebook.com/danielortizespejo